



## **Une délégation de l'Église orthodoxe russe est arrivée à Pusan pour participer à la X assemblée générale du Conseil œcuménique des Églises**

Le 29 octobre 2013, une délégation de l'Église orthodoxe russe présidée par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, chef du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou est arrivé à Pusan, en Corée du Sud, pour y participer à la X Assemblée du Conseil œcuménique des Églises.

La délégation comprend l'évêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du Secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou ; l'évêque Théophane de Kyzyl et de Touva ; l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE ; l'archiprêtre Nicolas Danilievitch, secrétaire du DREE de l'Église orthodoxe ukrainienne ; l'archiprêtre Mikhaïl Goundiaev, représentant de l'Église orthodoxe russe au Conseil œcuménique des églises à Genève ; l'archiprêtre Dimitri Sizonenko, secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes ; l'archiprêtre Vladimir Chmaly, vice-recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode ; l'archiprêtre Vladimir Pozdniaev, recteur de l'église Saints-Pierre-et-Paul à Hong Kong ; le père Alexandre Vassioutine, du secrétariat du DEE aux relations interchrétiennes ; le père Serguy Movsessian, directeur du département pédagogique et méthodique de l'Institut de théologie de l'université d'état de Biélorussie le père Ilya Kossykh, chef intérimaire du service de communication du DREE ; le hiéromoine Ioann (Kopeïkine), assistant du président du DREE ; D. Lozynsky, du DREE de l'Église orthodoxe ukrainienne et de nombreux autres collaborateurs des institutions et des établissements de l'Église orthodoxe russe.

Le métropolite Hilarion et les membres de la délégation ont été accueillis à l'aéroport par le consul général de Russie à Pusan, V. Mochkoutelo.

L'Assemblée général du Conseil œcuménique des Églises est l'organe suprême de cette organisation. Elle est convoquée une fois tous les sept ans, chaque fois sur un continent différent. L'Assemblée se déroulera du 30 octobre au 8 novembre. Le thème de l'Assemblée est « Dieu de vie, mène-nous à la justice et à la paix ». On attend près de 700 délégués. Le 1<sup>er</sup> novembre, le métropolite Hilarion de Volokolamsk présentera un exposé intitulé « La voix de l'Église doit être prophétique ».